

16.06.2022 - 11:24 Uhr

Medienmitteilung zur Publikation «Die Banken in der Schweiz» der Schweizerischen Nationalbank / Communiqué de presse concernant la publication "Les banques en Suisse" de la Banque nationale suisse

Die Zahl der bei Banken in der Schweiz beschäftigten Mitarbeitenden stieg im vergangenen Jahr um 0.7 Prozent auf 90'577. Damit steigen die Beschäftigungszahlen in der Schweizer Bankbranche trotz anspruchsvollem Umfeld und der Pandemie-Situation zum zweiten Mal in Folge seit 2011 wiederum leicht an (2020: 0.5 Prozent).

Sehr geehrte Damen und Herren

Anbei erhalten Sie eine Medienmitteilung von Arbeitgeber Banken zur heute von der Schweizerischen Nationalbank veröffentlichten Bankenstatistik 2021.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung dieser Medienmitteilung in Ihrer Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen, David Frey.

Mesdames et Messieurs

Vous trouverez ci-joint un communiqué de presse de l'Employeur Banques concernant la statistique bancaire 2021 publiée aujourd'hui par la Banque nationale suisse.

Le communiqué de presse en français sera à votre disposition dans le courant de la journée sur www.employeurs-banques.ch.

Nous vous remercions de bien vouloir tenir compte de ce communiqué de presse dans vos rapports.

Avec nos meilleures salutations, David Frey.

Arbeitgeber Banken
Dufourstrasse 49
Postfach 4182
4002 Basel
info@arbeitgeber-banken.ch
www.arbeitgeber-banken.ch

Weiteres Material zum Download

Dokument: [20220616_Medienmitte~ankbranche_def.docx](#)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100060289/100891120> abgerufen werden.